

Herstelleraussage

14623162.01

Verordnung (EG) Nr. 1935/2004

Wir bestätigen hiermit für die Materialien und Gegenstände, die bei bestimmungsgemäßem Gebrauch in Kontakt mit Lebensmitteln kommen können, die Konformität der metallischen messstoffberührten Materialien mit den allgemeinen Anforderungen der

**Verordnung (EG) Nr. 1935/2004
vom 27. Oktober 2004
über Materialien und Gegenstände, die dazu
bestimmt sind, mit Lebensmitteln in
Berührung zu kommen.**

Dies gilt für folgende Typen:

Inline Prozesstransmitter

DMSU22SA

gemäß dem gültigen Datenblatt,

DS 95.03

Alle messstoffberührten Teile sind aus Edelstahl:

1.4435 (316L)

Die Werkstoffeigenschaften werden bei Bestellung mit Materialzertifikat 3.1 nach EN 10204 detailliert nachgewiesen.

Die Eignung zum Einsatz, sowie die geeignete Reinigung und Wartung, ist bezogen auf die Applikation vom Anwender sicherzustellen.

Die Fertigungsprozesse der Geräte wurde nach „Guter Herstellungspraxis“, wie in der Verordnung (EG) Nr. 2023/2006 „über gute Herstellungspraxis für Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen“ vom 22. Dezember 2006 beschrieben, durchgeführt.

Unterzeichnet für und im Namen von / Signed for and on behalf of:

WIKA Alexander Wiegand SE & Co. KG

Klingenberg, 2023-04-26

Company Division Process Instrumentation Pressure



i.V. Matthias Kirch

Unterschrift autorisiert durch das Unternehmen / Signature authorized by the company

Manufacturer Statement

14623162.01

Regulation (EC) Nr. 1935/2004

For the materials and articles which may come into contact with food when used as intended, we hereby confirm the conformity of the wetted metal materials with the general requirements of

**Regulation (EC) No. 1935/2004
of 27 October 2004
on materials and articles intended to come
into contact with food.**

This applies to the following models:

Inline process transmitter

DMSU22SA

According to the current data sheet

DS 95.03

All wetted parts are made of stainless steel:

1.4435 (316L)

On order with 3.1 material certificate the material characteristics are verified in detail according to EN 10204.

Based on the specific application, the suitability for use as well as the proper cleaning and maintenance has to be ensured by the user.

The manufacturing process has followed „Good Manufacturing Practice (GMP)“ as specified in the regulation (EC) No 2023/2006 “on good manufacturing practice for materials and articles intended to come into contact with food” of 22 December 2006.

Quality Management Process Instrumentation



i.A. Roland Stapf